
 
◎本日の例会 1167 回  2010 年 10 月 6 日   

卓 話 豊島東ロータリークラブとバギオ基金 

 一般財団法人 比国育英会バギオ基金 

常任理事 竹内哲夫氏 

クラブ協議会     

ガバナー公式訪問に備えて 

◎前回の例会  1166 回  2010 年 9 月 29 日 

会長報告 ―――――――――――― 

①吉澤様へ牟田口記念奨学会してご寄付を頂きました

ロータリー財団より感謝状が届きましたのでお渡し 

致します。 

②バギオ基金より今田会員へ寄付金領収書とお礼状が

届いておりますのでお渡し致します。 

幹事報告 ―――――――――――― 

①明日・9 月 30 日にいよいよ東京豊島東ロータリーク

ラブ事務局に念願であった新しい OA機器が入ります。 

 皆様に御承認頂き実行出来ました事を改めて感謝申

し上げます。 

②本日、牟田口記念奨学会様から改めてご寄付のお話 

 がありました。誠に有難うございます。 

③来週 10 月 6日例会後に、クラブ協議会を実施いたし

ます。内容は 10 月 27 日のガバナー公式訪問の打合

せ、各委員長さん委員の方々には準備の程お願い致

します。 

 テーマは 25 周年を迎えるにあたりです。 

 各委員長の全員出席をお願い致します。もし委員長

さんが欠席の場合は副委員長さんの出席をお願い致

します。 

■ゲスト 

元会員（牟田口記念奨学会）吉澤武虎様 

■出席報告 

ニコニコ BOX 

吉澤武虎様／今日はお招き下さいまして有難うござい

ます。 

  ロータリーを退会して雌伏 10年の時が過ぎました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平山会員／結婚記念日の御祝いプレゼントをいただき 

  有難うございました。 

竹内会員／今朝メロンと松茸が届きました。５３回目

の結婚記念日です。 

  何とか６０回を目指せればと思っています。 

ニコニコ累計 

９月  ７２，０００円 

累計 ２３０，０００円   

 
１０月のお祝い ◆会員・夫人の誕生日◆ 

 平山 衛会員 １２日  月井雅夫会員 １３日 

 廣内世英会員 １５日 

 浅原洋子夫人  １日  島田正枝夫人 ２４日 

１０月の結婚記念日 

佐々木通博・道子ご夫妻  ９日 

 滝澤 宏・千枝子ご夫妻 ２０日 

 山本善夫・フジご夫妻  ２３日 

 山口和夫・桂子ご夫妻  ２３日 

 時友雅行・珠衣ご夫妻  ２７日 

 安齋和敏・紀子ご夫妻  ２７日 

 稲川 一・早苗ご夫妻  ２９日 

 鈴木利貞・貴子ご夫妻  ３０日 

 
 

 

 

 

 

 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
9 月 15 日分

修正 
出席率 

42 名 37 名 26 名 11 名 70.27% 84.62% 

◎次回の例会 1168 回 2010 年 10 月 12 日  

 国際ロータリー第 2580 地区 

北分区１６クラブ合同例会（IM） 

     於：帝国ホテル ２階 孔雀の間 

     登録開始 １０：４５ 

     点鐘   １１：３０ 

     会食   １１：３５～１２：２５ 

 卓 話 「これからのロータリー」 

      2009-11 年度 RI 理事 黒田正宏氏 

     閉会の点鐘１５：００ 

 
 

ご挨拶される吉澤武虎様 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度の地区青少年育成委員会について 

地区青少年育成委員会 

カウンセラー 前川昭一氏 

今、村中さんから卓話の話が出ましたが、ロータリー

クラブの魅力のひとつは、すばらしい卓話者をお招き

して有益なお話を聞くことです。 

私がガバナーを仰せ付かった０２～０３年は、各クラ

ブから卓話をして下さる方のリストを作り、それを各

クラブに配りました。本来なら高い講演料を払わねば

来て下さらないような方が、同じロータリアンだとい

うことで卓話に来て下さったことは大いに喜ばれたも

のです。その後この話は立ち消えになり、今また復活

の兆しが見えており喜ばしい限りです。 

ロータリーの会員増強は魅力のあるクラブを作ること

が第一であり、その意味でも卓話者は大事です。 

さて、本題の青少年育成委員会についてですが、実は

この委員会はガバナー会にも、２５８０地区にも作っ

たのは私でした。 

丁度０２～０３年、私はガバナー会議長であり、当時

の RI 会長のビチャイ・ラタクルさんの要請に従って、

全国のガバナーに話しかけてこの委員会を作ったもの

です。 

今の教育現場は荒廃しており、それは家庭の躾が悪い

ので、学校へ行ってもきちんとした授業もできないく

らいです。 

申すまでもなく、資源のない日本がこんな高いレベル

の生活ができるのは、日本人が優秀だからです。その

ためには教育が不可欠です。家庭にも学校にも頼れな

いとなれば、一番しっかりしている企業に頼るしかな

いと思います。職場体験を、青少年育成委員会が推進

しているのはそのためです。 

うちのクラブは長井さんが地区の青少年育成委員にな

っておられ、同氏のコネで JR の１０余りの職場で職場

体験をさせてもらうことになっています。 

この様に職場を体験することにより、人間としてのあ 

るべき姿を学ばせたいのです。ぜひ皆さんのご協力を 

お願い致します。 

「 私が会長の時の思い出 」について 

 

２００３－２００４年度会長 村 中  秀 朗 
 

前年度、創立１７年目で当クラブから前川昭一会員が

ＲＩ２５８０地区のガバナーに選任されました。 

私は分区幹事を拝命され、各クラブをガバナー補佐中

島章皓さんと訪問した事が会長として大変勉強になり

ました。 

会長方針は「 初心に戻り笑顔で奉仕 」です。 

会員同志がコミュニケーションを図れる土壌をつくり、

明るい楽しいクラブづくりを目指しました。 

当時の思い出としては２６年振りに開催された大阪国

際大会です。 

国内外で４７，０００名の登録者、当クラブからも奥

様を含め４６名の参加をいただき国際大会の雰囲気を

満喫できました。併せて京都、奈良の楽しい旅行では

会員間の交流ができました。 

又、４年振りにタイより交換留学生ジャカパン・キッ

タナヌン君を迎え入れ６ホストファミリー（ 鏑木、安

齋、時友、蓮尾、中島章皓、村中 ）に慈愛の手を差し

伸べて頂きご協力頂きました。 

高尾山に登ったり、社会奉仕委員会主催のマハヤナ学

園児童の花籠部屋の相撲部屋見学に同行させたり、初

めてみる日本伝統の国技にジャカパン君も子供達もお

大喜びでした。 

青少年育成委員会（ 斉藤直委員長 ）ではアーチェリ

ー教室を朋友、南池袋、清和小学校で開催し先生、生

徒から感謝の言葉を頂きました。 

その様子は読売、豊島新聞に掲載され豊島テレビでも

放映されました。 

屋形船による家族例会、柴又の川甚の異動例会、地元

鬼子母神境内近くの割烹大倉での新会員を囲んでお懇

親会等、和気あいあいとしたムードの中で新旧会員の

交流が深まりました。 

ゴルフ同好会、夫人の会（ ベラ・フローラ ）、グルメ

の会の他に、新たにハイキング、囲碁同好会を立ち上

げましたが今では会員の減少の為休眠状態です。 

又、幹事の鏑木さん、ホストファミリーとして御協力

頂いた蓮尾さんが諸事情により退会されたのが大変残

念です。 

しかしながら私としては楽しい充実した１年間でした。 

改めて会員各位事務局の村田さんに感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  1166 例会 卓   話 

 

 


